

DIARIO LAS AMERICAS
13 de agosto 1988

AÑO XXXVI

NUMERO 34

MIAMI, FLA., SABADO 13 DE AGOSTO DE 1988

Diario Las Americas

Según Oscar Arias, Castro tiene un papel muy importante que jugar en cuanto a la paz centroamericana

Durante hora y media habló Oscar Arias con Fidel Castro y dijo estar "particularmente interesado en continuar las conversaciones" con el gobernante comunista de Cuba

QUITO, Ago. 12 (EFE) — Para conseguir la paz en Centroamérica es necesario aunar muchas voluntades "y Fidel Castro tiene un papel muy importante que jugar si queremos alcanzar esa paz", afirmó en rueda de prensa Oscar Arias, presidente de Costa Rica.

Arias, premio Nóbel de la Paz, informó en la rueda de prensa celebrada en un hotel, que se reunió durante una hora y media con el jefe del Estado cubano, Fidel Castro.

El presidente costarricense dijo que en la entrevista abordaron el asunto de la paz centroamericana y agregó que "estoy particu-

larmente interesado en continuar las conversaciones", por lo que no descartó otro encuentro con Castro en el futuro.

Oscar Arias manifestó el pesar de su gobierno por las últimas detenciones de manifestantes pacíficos, la clausura de medios de prensa de oposición y la falta de avance hacia la democracia en Nicaragua, pero insistió en su oposición a la ayuda armada a los rebeldes.

Para que el gobierno nicaragüense y las rebeldes continúen las conversaciones, Arias

reiteró la oferta del territorio costarricense, pues considera difíciles las condiciones para que se desarrolle en el propio territorio de Nicaragua.

Respecto al nuevo presidente de Ecuador, Rodrigo Borja, dijo que esperaba obtener su respaldo para el Plan de Paz de Esquipulas II, aunque todavía no se han reunido.

El presidente de Costa Rica declaró que "el restablecimiento de relaciones entre ambos países (Nicaragua y Ecuador) posibilita que Borja le pida a Ortega que no retroceda en el camino de la paz".